

## **FAITS SAILLANTS**

### **SÉJOUR DU 27 JANVIER AU 22 AVRIL 2023**

- 1. PETIT-DÉJEUNER À L'ÉCOLE – BOÎTE À LUNCH**
- 2. FONDS D'URGENCE – PROJET-PILOTE**
- 3. SUSPENSION DES DISTRIBUTIONS ALIMENTAIRES**
- 4. ÉVANGÉLISATION – ENFANTS**
- 5. ÉVANGÉLISATION – ADULTES**
- 6. ENVIRONNEMENT – SITUATION EN R.D. & ÉCORESPONSABILITÉ**
- 7. ENVIRONNEMENT – 'ÉCOLE VERTE' EN R.D.**
- 8. ENVIRONNEMENT – 'JOURNÉE CORVÉE'**
- 9. ENVIRONNEMENT – RENCONTRE AVEC LE MAIRE DE MONTELLANO**
- 10. SANTÉ – DÉFICIENCE PHYSIQUE**
- 11. DÉMÉNAGEMENT IMMINENT**

#### **1. PETIT-DÉJEUNER À L'ÉCOLE - BOÎTE À LUNCH**

Un petit-déjeuner sous forme de boîte à lunch a été offert à 110 écoliers d'un établissement d'enseignement scolaire de Villa Emmanuel en marge de notre activité d'évangélisation pour enfant.

#### **2. FONDS D'URGENCE – PROJET-PILOTE**

6 mois après le début du projet-pilote (octobre 2022), plus de 58% de nos bénéficiaires ont complété avec succès cet exercice financier. Un suivi est prévu avec ceux-ci à l'automne 2023 dans les communautés de Pancho Mateo et Chichigua de Cupey.

#### **3. SUSPENSION DES DISTRIBUTIONS ALIMENTAIRES**

Nous avons dû suspendre après 6 mois les distributions alimentaires à Chichigua de Cupey et Pancho Mateo faute d'avoir des locaux sécurisés (portes et fenêtres avec barreaux) et des personnes responsables disponibles sur place pour permettre l'accès aux bâtiments.

#### **4. ÉVANGÉLISATION – ENFANTS**

165 enfants de la communauté de Pancho Mateo et de l'école de Villa Emmanuel ont participé à notre activité d'évangélisation.

**5. ÉVANGÉLISATION – ADULTES**

En collaboration avec notre partenaire à Chichigua de Cupey, 15 personnes ont participé à notre activité d'évangélisation s'adressant aux adultes.

**6. ENVIRONNEMENT – SITUATION EN R.D. & ÉCORESPONSABILITÉ**

Plus de 310 enfants ont participé à notre activité sur l'environnement. Ces jeunes, qui connaissent maintenant les dommages causés à l'environnement, pourront poser des gestes éco-responsables.

**7. ENVIRONNEMENT – 'ÉCOLE VERTE' EN R.D.**

Une institution d'enseignement scolaire deviendra prochainement une 'École verte' suite à nos interventions auprès de la direction et des étudiants.

**8. ENVIRONNEMENT – 'JOURNÉE CORVÉE'**

Une trentaine d'enfants ont participé à notre activité sur l'environnement avec nettoyage de leur milieu. Des affiches dissuasives ont été installées dans le quartier.

**9. ENVIRONNEMENT – RENCONTRE AVEC LE MAIRE DE MONTELLANO**

La municipalité de Montellano va installer des poubelles et affiches avec l'horaire des collettes des ordures sur la rue principale de Pancho Mateo pour donner suite à notre demande.

**10. SANTÉ – DÉFICIENCE PHYSIQUE**

Le Centre de Réadaptation en Déficience physique de Montréal offre à nouveau à Alexandre une nouvelle prothèse et la réparation de l'ancienne. Malheureusement, plusieurs problèmes se posent.

**11. DÉMÉNAGEMENT IMMINENT**

La municipalité de La Union n'a pas réglé les problèmes de son dépotoir municipal. Les ordures sont toujours incendiées. La situation n'est plus viable ni tolérable. On prévoit un déménagement à l'automne 2023.

Rapport rédigé par Céline Petitclerc